

Aferrados a un sueño



CF La Solana 2014-2015.

GACETA cerró este número el domingo 3 de mayo, justo después de conocerse que el CF La Solana había ganado en Quintanar (0-3) y que apuraría sus posibilidades de ascenso a 3ª División en la última jornada contra el Motilla, en La Moheda. Cuando llegue a sus manos este ejemplar, quizás sepan ya si los amarillos

lograron o no su objetivo, un sueño que se resiste.

Pero la temporada 2014-2015 ha tenido algo diferente a las anteriores: el equipo ha llegado entero y con opciones hasta el último suspiro. Ángel Izquierdo ha sabido sacar el máximo jugo a una plantilla formada casi en exclusiva por jugadores solaneros, manteniendo un

alto nivel competitivo durante más de 8 meses. Ese buen trabajo ha mezclado el plano deportivo con el mental. Esa buena sintonía dentro y fuera del césped ha permitido un plus de rendimiento, no hay duda. Hemos visto la mejor versión posible de ilustres veteranos como Naranjo o Sancho, y la irrupción de nuevas promesas como Jordan, y sobre todo el juvenil Raúl, una perla a la que el técnico del primer equipo ha sabido otorgar galones cuando realmente hacía falta, permitiéndole crecer más deprisa, pero sin acelerones, dosificando su rol en el primer equipo.

Toni Huertas, que podría conducir de Valencia a La Solana con los ojos cerrados, es el mejor ejemplo del compromiso con un sentimiento de patria chica. Tal vez él, por esta circunstancia y porque ya apura su carrera como portero, encabece a ese pequeño ejército de futbolistas amarillos que desean más que nadie ver de nuevo al CF La Solana en Tercera. Si es con ellos en la plantilla, mucho mejor. Pase lo que pase, enhorabuena*

FS La Solana

Una buena temporada

AURELIO MAROTO ▼

El FS La Solana terminará la temporada 14/15 con un balance muy bueno. Al cierre de este número de GACETA, el equipo es sexto y jugará el último partido en casa contra el Olías de Rey para mantener esa posición. En cualquier caso, el rendimiento

ha sido mucho mejor que el del año pasado, donde el descenso rondó hasta casi el final. El trabajo de Chupete al frente del banquillo ha sido realmente bueno, ya que los números no engañan. La progresión ha sido evidente desde el punto de vista deportivo, con un grupo de jugadores jóvenes que prometen de cara al futuro. La afición ha disfrutado

en muchos partidos en el pabellón Antonio Serrano y espera seguir haciéndolo la próxima temporada.

Demasiadas expulsiones

El único "pero" ha sido el alto número de tarjetas y las numerosas expulsiones sufridas a lo largo de la campaña. Es verdad que los árbitros pueden tener cogida la matrícula a varios jugadores, incluso que exista cierta predisposición a sancionar con mayor severidad a ciertos jugadores amarillos. Pero, ¿no será que uno se gana su propia reputación en función de lo que hace? Que cada cual interprete esto como desee, pero la realidad es que muchos jugadores del FS La Solana, seguramente demasiados, han visto el camino de vestuarios a menudo a mitad de partido durante esta temporada. El mismo Chupete, aunque observa un exceso de severidad con los suyos, también reconoce que un exceso de vehemencia en algunos de sus futbolistas. Además, llueve sobre mojado.*



▲ El FS La Solana tiene una plantilla con futuro.